



芦高だより

<http://sh.higo.ed.jp/ashikita/>

熊本県立芦北高等学校



地域の皆様に支えられて98年！ 芦北高校 がんばっています！

あけまして おめでとう ございます 本年も よろしく お願いします



1月の主な行事

- 8 (水) 3学期始業式
育友会挨拶運動 (~10日)
 - 11 (土) 公務員模試
 - 18 (土) 大学入試センター試験 (~19日)
 - 19 (日) 2年生修学旅行 (~22日)
 - 24 (金) 国家試験激励会 (福祉科)
 - 26 (日) 介護福祉士国家資格試験
 - 27 (月) 3年生 卒業考査 (~30日)
 - 28 (火) 2Fセミナー合宿 (~30日)
 - 31 (金) 3学年集会
- ※前期選抜願書受付
1月21日 (火) ~24日 (金) 正午まで

「2年生が修学旅行に行きます。」

期日 令和2年1月19日 (日) ~22日 (水) 3泊4日
行き先 長野 (スキー研修)、東京 (都内見学、学科別研修)



昨年度の様子

スキー研修



浅草寺 (仲見世)

「農業科」からの近況報告

3年農業科の果樹専攻生が、不知火 (デコポン) の収穫を始める『鋏入れ式』を2月に実施します。3年生はこの行事が最後の農場実習になります。例年大きく実った果実を1つ1つ丁寧に収穫する果樹専攻生の表情は、とても喜びに溢れています。果樹専攻で経験したこと、学んだことを大切にして、卒業後も頑張りたいと思います。



「林業科」からの近況報告

2月6日 (木) 14:00 から総合学習室にて『課題研究発表会』を実施します。林業科では、「地域と共に森を育て、川と海を育む」をテーマに研究活動に取り組んでいます。①木育研究、②森育研究、③ホタルの研究、④アマモの研究、の分野で発表を行う予定です。興味のある方は、お気軽にご連絡下さい。



「福祉科」からの近況報告

1月26日 (日)、3年生介護福祉類型が『介護福祉士国家試験』を受験します。3年間の集大成として学習の成果を発揮し、「全員合格」を目標に頑張ります。高校3年間の介護実習では地域の施設に52日間お世話になり、介護に関する知識と技術を身につけることができました。これまで支えて下さった方々への感謝の気持ちを忘れず、最後まで諦めず、クラス一丸となって頑張ります！！



「3年生の進路状況」

※11月現在

【公務員】

(1次試験合格者数)

- ・国家一般 (林業)・・・26人
- ・県職員 (林業)・・・26人
- ・県職員 (農業)・・・2人
- ・市町村役所・・・16人
- ・市町村消防・・・1人
- ・県警・・・1人
- ・刑務官・・・1人
- ・自衛隊・・・4人
- ・公立病院 (介護福祉士)・2人

【一般就職】・・・30人

【進学】

- ・私立大学・短大等・・・6人
 - ・高等看護学校・・・5人
 - ・専門学校・・・12人
- (国公立大学の発表は後日)

今年も絶好調です！

祝 九州大会出場 (高校生福祉体験発表)

1年福祉科 西村穂香さん 大健闘！ 発表題 「もみじのばあちゃん」
去る11月10日 (日)「介護の日 in くまもと2019」のイベントで、「高校生福祉体験発表熊本大会 (県内の福祉関係高校の代表生徒が福祉体験を発表)」が行われ、本校から出場した西村さんが、見事2位に入賞！九州大会出場への切符を手に入れました。おめでとうございます。



芦高ホームページ・Twitter では、最新の情報を随時更新していますので、そちらもご覧ください。